



2学期の始まり、気持ちを切り替えて頑張りましょう！



8月26日(月)、長い37日間の夏休みをお終えて、子どもたちが元気に学校に戻ってきてくれました。事故等もなく安全に過ごせたのは、ご家庭・地域の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございます。

た。さて、ひと月以上前のことになりますが、7月20日(土)に青少年育成指導委員会主催で、6年生の希望者対象の「日帰り校庭キャンプ」が行われました。運動場にテントを立て、午前中

はエアコンの入った体育館でポッチャ大会、暑い昼間には水遊び、夜には校舎で肝試しと、楽しい企画がいっぱいでした。参加した6年児童にとって、小学校最後の夏休みの、素晴らしい思い出になったと思います。今年はお盆の初めに大きな地震が続き、「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」も出され、少し落ち着かない時期もありました。



また、猛烈な暑さが続き、台風も頻繁に発生しています。災害にも気をつけながら、なるべく早く元のような規則正しい生活リズムに戻し、体調を整えて2学期を元気に乗り切りましょう！

<8月下旬～9月上旬の主な予定>

- 27日(火) A3タイム
- 28日(水) 給食開始、A3タイム(13時下校)
- 29日(木) A4タイム
- 9月4日(水) B4タイム
- 5日(木) 学校納入 金振替日、Bタイム
- 6日(金) B4タイム
- 10日(火) 修学旅行説明会 15:45～(図書室)
- 11日(水) 風水害避難訓練 集団 下校14:50～

<学校からのお知らせ>

年々平均気温が高くなり、今年の9月もまだまだ暑い日が続くと予想されます。熱中症予防のために、水分を多めに持たせていただくとありがたいです。

